

Herrn Oberbürgermeister Christian Ude Rathaus 80331 München

Stadtrat Dr. Alexander Dietrich

ANTRAG 20.12.13

## MVV-Ausbildungstarife familienfreundlich gestalten

Der Stadtrat fordert den Oberbürgermeister auf, sich im Münchner Verkehrs- und Tarifverbund dafür einzusetzen, dass die flexiblen Regelungen zur Gültigkeit von Wochenund Monatskarten, die seit 15.12.2013 für die IsarCard gelten, künftig auch in den Ausbildungstarifen I & II zur Anwendung kommen.

## Bearünduna:

Der Starttag der IsarCard Wochen- und Monatskarte kann seit 15.12.2013 flexibel gewählt werden:

- Die Wochenkarte gilt nun an sieben aufeinanderfolgenden Tagen. Zudem gilt sie über den letzten Geltungstag hinaus bis 12 Uhr des nächsten Tages.
- Die Monatskarte gilt einen Monat lang und über den letzten Geltungstags hinaus bis 12 Uhr des nächsten Tages.

Diese kundenfreundliche Neuerung ist sehr zu begrüßen.

Unverständlich ist aber, warum hiervon die Ausbildungstarife ausgenommen sind. Gerade Kinder und Jugendliche nutzen häufig abwechselnd das Fahrrad und den ÖPNV. Bei Schönwetterperioden radeln sie in die Schule, bei Schlechtwetterperioden steigen sie auf den ÖPNV um. Nun folgen aber gerade Schlechtwetterperioden naturgemäß keinem strengen Wochenrythmus. Deshalb sollten die Flexibilisierungsregelungen im Hinblick auf eine familienfreundliche Tarifgestaltung auch bei den Wochen- und Monatskarten in den Ausbildungstarifen gelten.

Dr. Alexander Dietrich Stadtrat